

Sperrfrist: Freigegeben ab Donnerstag, 28. November 2024, 22.00 Uhr

Die Reichsten 2024 – Region Basel

In den Jahren 2022 und 2023 schmolz das Vermögen der Familien Hoffmann, Oeri und Duschmalé um nicht weniger als 8 Milliarden Franken. Doch 2024 erfreuten sich die Aktien von Roche wieder eines vermehrten Zuspruchs seitens der Investoren. Die Kursgewinne im Jahresvergleich waren es vor allem, welche den Mehrheitsbesitzern des Pharmakonzerns einen Vermögenszuwachs von 2 Milliarden auf 28 bis 29 Milliarden Franken bescherten. Damit verteidigt das gute Dutzend Nachkommen des Firmengründers Fritz Hoffmann-La Roche mühelos die Position als Reichste der Region Basel.

Zählte **Rudolf Maag** im Vorjahr noch zu den zehn grössten Aufsteigern unter den 300 Reichsten, muss er sich 2024 mit einem unveränderten Vermögen von 4 bis 4,5 Milliarden Franken begnügen. Seine bedeutendste Beteiligung, nämlich jene am Dentaltechnikunternehmen Straumann, büsste im Jahresvergleich etwas an Wert ein. Doch Maag ist immer noch der Zweitreichste in der Region Basel respektive der Reichste im Kanton Basel-Landschaft.

Straumann-Hauptaktionär **Thomas Straumann** belegt mit einem unveränderten Vermögen von 3,5 bis 4 Milliarden Franken Rang drei in der Region Basel. Der Unternehmer und Investor wird in der Stadt Basel vor allem für sein – ziemlich kostspieliges – Engagement beim legendären Luxushotel Les Trois Rois geschätzt.

Von den 300 Reichsten in der Schweiz, so geht aus der 36. goldenen Ausgabe des Wirtschaftsmagazins BILANZ hervor, sind 14 in der Region Basel wohnhaft. Ihr Gesamtvermögen beläuft sich auf 47,8 Milliarden Franken, was gegenüber dem Vorjahr (2023: 46,1 Milliarden) einem Plus von rund 3,7 Prozent entspricht.